



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

**La Honorable Cámara de Diputados de la
Provincia de Buenos Aires**

Resuelve

De beneplácito y reconocimiento al gobierno nacional por la creación de la feria TECNOPOLIS, megamuestra de ciencia, tecnología, industria y arte, ubicada en Villa Martelli, Partido de Vicente López.

ANALIA RICHMOND
Diputada Provincial
de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



La megamuestra tecnopolis fue planeada para ser el final de las celebraciones del Bicentenario que organizó el gobierno nacional durante 2010, e inaugurarse el 19 de noviembre de 2011 en la Ciudad de Buenos Aires por el "Día de la Soberanía", aniversario de la batalla de la Vuelta de Obligado.

El gobierno nacional decidió ubicar la megamuestra en un predio de cincuenta hectáreas en la provincia de Buenos Aires, localizado en Villa Martelli, Vicente López, predio que linda con una avenida de la Ciudad de Buenos Aires: San Juan Bautista de La Salle, la cual oficia de colectora de la Avenida General Paz. En el lugar funcionó el Batallón 601 durante la última dictadura militar, luego fue sede de un alzamiento carapintada en democracia, por lo que debió ser totalmente reconvertido por la Unidad Bicentenario.

100 stands que están organizados en cinco continentes: Agua, Tierra, Aire, Fuego e Imaginación: Estos llevan a los visitantes hacia diferentes vertientes y prácticas del pasado, presente y futuro científico argentino. Para hacer más educativo este repaso histórico, hay una línea de tiempo expresada en carteles con hitos de las conquistas locales en el mundo de la ciencia.

Al ingresar al predio se encuentra el mismo estandarte utilizado por el grupo Fuerza Bruta durante los festejos del Bicentenario de Argentina. Este grupo también cuenta con un domo donde se presenta con el show "Paredes de Fuego". Además de la participación de este grupo, se realizarán shows musicales en vivo en el predio, algunos de los artistas que tocarán son grupo Urraca, Pablo Montiel, Los Tipitos, La Mancha de Rolando, Bersuit Vergarabat, Dante Spinetta, entre otros.

La exhibición también cuenta con charlas y disertaciones científicas dirigidas al público en general, algunos de los científicos que participan son Vicente Barros, Nora Sabelli, Gonzalo Zabala, Alberto Saal, Sebastián Kadener, Roberto Etchenique, Lino Baraño, Ariel Arbiser, entre otros.

ANALÍA RICHMOND
Diputada Provincial
de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



Además, en el predio se instaló un kilómetro y medio de vías, que permiten acceder a un tren que recorre la feria de un extremo a otro. Dicho tren es de íntegra construcción en el país, con tecnología de punta, realizado por la ADIFSE. Cuenta con la misma carrocería de un colectivo, es ultraliviano, requiere vías especiales, utiliza caja automática y motor diésel. Actualmente, dicho modelo se utiliza en varias localidades del país como servicio regular.

Agua

El "continente" Agua está compuesto por 11 stands: "Agua, ambiente, desarrollo sustentable", "El faro de la naturaleza", "Yacyretá, el fin de la historia", "Hielos argentinos", "El elemento esencial", "Biodiversidad, la riqueza natural", "Casa del agua: diseño participativo", "Agua: desarrollo y vida", "Tandanor, gigante recuperado", "Anfibio a oruga: mar y tierra", "Ampliar fronteras" y "Puertos y vías navegables".

Tierra

El "continente" Tierra está compuesto por 18 stands: "El cubo de la naturaleza, el arte y la tecnología", "VLEGA Gaucho : el todo terreno del Mercosur", "Una familia de blindados", "Radares: avance estratégico", "Generando recursos, reduciendo desechos", "Innovación por la identidad y la memoria", "Vivienda: inclusión social", "Súper cultivos del mercosur", "Biotecnología y ornamentación", "Mercado federal: empleo y calidad de vida", "Heroína del desierto chileno: la cápsula Fénix II", "Sembrando valor, cosechando futuro", "Plaza de la paz", "Unir al país", "Dinosaurios: los gigantes argentinos", "Seguridad y soberanía alimentaria", "El tren de la historia", "Paseo de las MAQ" y "Bio Sidus - tambo farmacéutico".

Aire

El "continente" Aire está compuesto por 12 stands: "Argentina en el espacio", "El mañana es hoy", "Puerta de ingreso al universo", "Descifrando el universo", "La experiencia de volar", "Mayor tecnología, menor contaminación", "Símbolos de la aviación nacional", "Helicópteros. Los nuevos, los que se modernizan", "Zona creativa Intel", "Brasil ciencia

ANALÍA RICHMOND
Diputada Provincial
de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



e innovación", "Los aviones no tripulados de Argentina", "Plaza de la luz" y "Parque astronómico: el otro cielo".

Fuego

El "continente" Fuego está compuesto por 9 stands: "Hacemos energía nuclear", "El ciclo de combustible atómico", "Laboratorios nacionales", "Energía del futuro", "Experiencia Atlas", "Torre de Eling", "Del deporte social al alto rendimiento", "Plaza de los misiles", "Centro de simuladores" y "Centro de entrenamiento móvil".

Imaginación

El "continente" Imaginación está compuesto por 26 stands: "Orgullo Nacional: industria y trabajo argentinos", "Municipio digital", "Tecnología al servicio de la inclusión", "Ciencia, tecnología y vida cotidiana", "Salud pública, tecnología de punta", "La nave de la ciencia", "Tecnópolis TV", "La aventura de la nanotecnología", "Galpón de la educación", "Parque skate", "La identidad que recibimos, la identidad que legamos", "Ciencia 2.0", "Plaza de la memoria", "Divino tesoro: espacio joven", "Santa Cruz es energía", "Historia y servicios del Banco Nacional", "Aluminio: puente al futuro", "Provincia de Misiones", "El porvenir de la bancarización", "Yamaha: vivilo", "Integración comunitaria: presente y futuro", "El boleto electrónico argentino", "Simulación de choques: el mundo de los dummies", "Megacircuito didáctico de educación vial", "La radio pública", "IUNA".

Un contingente integrado por 42 alumnos de escuelas secundarias del distrito de Púan junto a 8 docentes visitaron Tecnópolis el día viernes 5 de agosto del corriente año. La convocatoria llegó desde Presidencia de la Nación. El despliegue, la atención y la organización de dicho evento fueron realmente fantásticos. Este megaevento dura cinco semanas.

Por lo mencionado ut supra, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara me acompañen con su voto afirmativo a la presente iniciativa.

ANALIA RICHMOND
Diputada Provincial
de Buenos Aires